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閉 会 中 の 議 会 活 動 報 告

問 健康福祉まつり 2024 の開催状況、市と社会福祉協議会合同で福祉まつりを開催する可能性について。 

答 社会福祉協議会には事前に相談しましたが、相談時点での社協まつりのテーマが災害であったため、合同
開催を見合わせました。今後は早い段階で社会福祉協議会と相談し、扱うテーマによっては合同開催を検

討していきます。

問 ふるさと納税の今後の動向について。 

答 地場産品基準の変更により、区域内で企画立案された商品も対象となったことから、令和 5 年に掲載でき
なかった商品や新規商品を掲載し、ポータルサイト上のバナーにおいて PR をしています。また、令和 6

年の米不足から生じた米価値上げの影響を見越し、返礼品で必要な量を農家や農事組合法人に依頼して確保し
たことから、米については寄附額が昨年比 481％の伸びとなっています。

問 道路台帳の整備に係る進捗について。 

答 数年前に債務負担行為を活用して予算の平準化を図りましたが、予算規模が少なかったことから、市道認
定に合わせた道路台帳の整備が執行できず、積み残しが毎年発生している状況です。市道の総延長は、地

方交付税の算定基礎となることから、12 月補正に土木総務費を計上し、積み残し路線の解消に当たります。また、
交付税の算定基礎となっている重要性を再認識し、業務引継ぎの際にも伝えていきます。

問 九会地区エコタウン構想に係る進捗について。 

答 造成費が高騰する中で開発事業者の公募型プロポーザルを行いましたが、収支計画等を再度精査する必要
が生じたことから、再公募をかけている状況です。地元区長には説明しており、令和 7 年 1 月に事業者を

選定、３月～４月の初めにかけて協定書を締結する予定で進めています。また、地権者への現状説明は早期に行い、
誠意を持って対応していきます。

問 火葬場の基幹改修工事について。 

答 改修工事は令和 7 年度から始まりますが、過去の全面改修等の際は 1 日の処理件数を 4 件から 3 件に抑え
て対応したことから、同様の運用を考えています。市外の火葬場を利用せざるを得ない場合は、市外料金

の差額を補償する制度があります。

問 市立加西病院の事業収支、損益の見通しについて。 

答 運用病床数の縮小を考えており、医師を除く医療職等の採用数を抑制することで、人員数の適正化を図り、
医業費用を抑える一方、令和 7 年度は循環器内科 1 名、呼吸器内科 1 名の常勤医師の増員が見込まれてお

り、医業収益の改善、ひいては経営改善を図ります。12 月には、市内外の開業医、連携病院の 80 か所を集中的
に回り、加西病院での受入れを PR していきます。

建設経済厚生常任委員会    令和 6 年 11 月 15 日（金）

閉会中の所管事務継続調査事項について、委員会から要求していた資料に基づき、調査を行いました。 
　主な審議の内容は次のとおりです。


